
Burgdorf, 01.10.2020 

 

P  R  O  T  O  K  O  L  L  

 

über die Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen der Stadt Burgdorf am 

29.09.2020 in der Turnhalle der Waldschule Ehlershausen, Waldstr. 4, 31303 Burgdorf-

Ehlershausen 

 

18.WP/OR RE/022  

 

Beginn öffentlicher Teil:  19:00 Uhr 

Beginn vertraulicher Teil:  Uhr 

Ende öffentlicher Teil:  20:55 Uhr 

Ende vertraulicher Teil:   Uhr  

 

 

 

Anwesend: Ortsbürgermeisterin 

  Meinig, Birgit  

Ortsratsmitglied/er 

  Thies, Katrin  

  Carl, Torsten, Dr.  

  Meller, Gerald  

  Schack, Marion  

Beratende/s Mitglied/er 

  Apel, Robert  

  Sieke, Oliver 

 

 

 

Bürgermeister 

  Pollehn, Armin  

Verwaltung 

  Brinkmann, Jan-Hinrich Bis TOP 4.5 

  Kallina, Elfi  

    
 

 

T A G E S O R D N U N G  
 

Öffentlicher Teil 

 Einwohnerfragestunde 

  

1. Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 

   

2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung des Ortsrates Ramlingen-

Ehlershausen vom 25.02. und 09.09.2020 

   

3. Mitteilungen der Ortsbürgermeisterin 

   

4. Mitteilungen des Bürgermeisters 

   

4.1. Mitteilung: Weitere Informationen zum Antrag "Pilotprojekt zur Schulwegsicherung 

vor der Astrid-Lindgren-Grundschule" von Herrn René Arand 

Bezug: A 2029 1143 

Vorlage: M 2019 1143/1 
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4.2. Mitteilung: Schülerverkehr und Schulwegplanung - Arbeitsprogramm und weiteres 

Vorgehen 

Bezug Vorlage A 2019 0979 

Vorlage: M 2020 1182 

   

4.3. Projektmanagement: Bericht für die Hochbauprojekte per I. Quartal 2020 

Vorlage: M 2020 1257 

   

4.4. Mitteilung: Waldbauliche Maßnahmen in 2020 in Ehlershausen im Waldstück "Grü-

ne Lunge" und südlich Luchsweg 

Bezug Vorlagen M 2019 0896, M 2019 1040 

Vorlage: M 2020 1275 

   

4.5. Planfeststellungsverfahren Bahnsteigverlängerung Otze  

Erwiderung der Vorhabenträgerin (DB Station&Service AG) zur Stellungnahme der 

Stadt Burgdorf 

Bezug: Mitteilung M 2020 1165 

Vorlage: M 2020 1297 

   

4.6. Mitteilungen zum Thema Mobilfunk: 

1. Telekom wird UMTS Frequenzspektrum für LTE und 5G nutzen, 

2. Fortschreibung Mobilfunkvereinbarung, 

3. Bereitstellung des städtischen Grundstücks in Ehlershausen ermöglicht auch 5G-

Ausbau, Bezugvorlage M 2019 1085 Zweiter Mobilfunksendemast in Ehlershausen 

Vorlage: M 2020 1330 

   

4.7. Mitteilung: Nachpflanzung von Bäumen an der  K 117, K 121 durch die Region 

Hannover, 

Bezugsvorlagen: A 2020 1194 

Vorlage: M 2020 1335 

   

4.8. Festsetzung Überschwemmungsgebiete: Burgdorfer Aue, Neue Aue, Alte Aue, Aue, 

Hechtgraben, Seebeeke 

Vorlage: M 2020 1372 

   

4.9. 5. Änderung des RROP 2016 

Festlegung von Vorranggebieten Windenergienutzung 

Beteiligung der Stadt Burgdorf 

Vorlage: M 2020 1380 

   

5. Edental Straßensanierung und Radweg bis Großmoor - Antrag der SPD Ortsrats-

fraktion vom 02.02.2020 

Vorlage: BV 2020 1199/1 

   

5.1. Edental - Straßenausbau und Radweg bis Großmoor; beitragsrechtliche Beurteilung 

Vorlage: M 2020 1199/2 

   

6. Mitfahrbänke 

Vorlage: BV 2020 1285 

   

6.1. Mitfahrbänke - Nachträgliche Erkenntnisse 

Vorlage: BV 2020 1285/1 

   

7. Planungsvereinbarung mit der Region Hannover zur Umgestaltung der Ortsdurch-

fahrten Ramlingen und Ehlershausen (K 117) 

Bezugsvorlage: A 2020 1193 

Vorlage: BV 2020 1340 
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8. Verlängerung der Bahnsteige in Ehlershausen 

Vorlage: BV 2020 1387 

   

9. Widmung von Straßen 

Vorlage: BV 2020 1349 

   

10. Beisetzungen auf Stadtteilfriedhöfen "Freigabe für Ortsfremde", Antrag der SPD-

Fraktion im Rat vom 22.04.2020 

Vorlage: A 2020 1249 

   

11. Aufstellen von Müllbehältern an allen Bushaltestellen in Ramlingen-Ehlershausen 

sowie eine ausreichende Anzahl in der Grünen Lunge, Antrag gem. Geschäftsord-

nung der SPD Ortsratsfraktion R/E vom 16.09.2020 

Vorlage: A 2020 1388 

   

12. Anfragen gemäß Geschäftsordnung 

   

13. Anfragen und Anregungen an die Verwaltung 

   

 Einwohnerfragestunde 

  

 

Öffentlicher Teil 

 Einwohnerfragestunde 

  

 Siehe Anlage 1 

 

 

  

 1. Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
  

  

Frau Ortsbürgermeisterin Meinig eröffnete die Sitzung und stellte bei 

form- und fristgerechter Ladung die Beschlussfähigkeit fest. Sie bat, Frau 

Alker, Frau Heyna und Herrn Dreeskornfeld zu entschuldigen. 

Zur Tagesordnung bat sie, den TOP 8 „Verlängerung der Bahnsteige in Eh-

lershausen“ vorzuziehen und gemeinsam mit dem TOP 4.5 „Planfeststel-

lungsverfahren Bahnsteigverlängerung Otze“ zu behandeln. 

 

Einstimmig fasste der Ortsrat folgenden  

 

Beschluss: 

 

Die Tagesordnung wird in der dem Protokoll vorangestellten Form 

genehmigt. 

 

 

 2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung des Ortsrates Ramlin-

gen-Ehlershausen vom 25.02. und 09.09.2020 
  

  

Mit 4 Ja-Stimmen und einer Enthaltung fasste der Ortsrat folgenden 

 

Beschluss: 

 

Das Protokoll über die Sitzung des Ortsrates am 25.02.2020 wird 
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genehmigt. 

 

Einstimmig fasste der Ortsrat folgenden 

 

Beschluss:  

 

Das Protokoll über die Sitzung des Ortsrates am 09.09.2020 wird ge-

nehmigt.  

 

 

 3. Mitteilungen der Ortsbürgermeisterin 
  

  

Frau Meinig teilte Folgendes mit: 

 

Beschwerden von Anwohnern über eine illegale Müllentsorgung angrenzend 

an den Heideweg habe sie an die Stadt Burgdorf weitergegeben. Die Regi-

on Hannover kümmere sich als untere Abfallbehörde nun um die Angele-

genheit.  

 

 

 4. Mitteilungen des Bürgermeisters 
  

  

 4.1. Mitteilung: Weitere Informationen zum Antrag "Pilotprojekt zur 

Schulwegsicherung vor der Astrid-Lindgren-Grundschule" von Herrn 

René Arand 

Bezug: A 2029 1143 

Vorlage: M 2019 1143/1 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt.  

 

 

 4.2. Mitteilung: Schülerverkehr und Schulwegplanung - Arbeitsprogramm 

und weiteres Vorgehen 

Bezug Vorlage A 2019 0979 

Vorlage: M 2020 1182 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt.  

 

 

 4.3. Projektmanagement: Bericht für die Hochbauprojekte per I. Quartal 

2020 

Vorlage: M 2020 1257 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt. 

 

 

 4.4. Mitteilung: Waldbauliche Maßnahmen in 2020 in Ehlershausen im 

Waldstück "Grüne Lunge" und südlich Luchsweg 

Bezug Vorlagen M 2019 0896, M 2019 1040 

Vorlage: M 2020 1275 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt. 
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 4.5. Planfeststellungsverfahren Bahnsteigverlängerung Otze  

Erwiderung der Vorhabenträgerin (DB Station&Service AG) zur Stel-

lungnahme der Stadt Burgdorf 

Bezug: Mitteilung M 2020 1165 

Vorlage: M 2020 1297 
  

  

Die Tagesordnungspunkte 4.5. und 8 wurden gemeinsam behandelt. 

 

Herr Brinkmann stellte die aktuellen Planungen zur Verlängerung der Bahn-

steige in Ehlershausen vor und erläuterte die Inhalte der Beschlussvorlage 

sowie die wesentlichen Punkte der vorgeschlagenen Stellungnahme der Stadt 

Burgdorf. Die Realisierung der Bahnsteigverlängerung sei im Jahr 2022 ge-

plant. 

Frau Meinig betonte die Relevanz der in Punkt 1. der Stellungnahme genann-

ten Voraussetzung: Keinesfalls dürfe die Verlängerung der Bahnsteige dazu 

führen, dass sich Einschränkungen für mögliche Planungsalternativen hinsicht-

lich einer möglichen Beseitigung des Bahnübergangs und dessen Ersatz durch 

eine Über-/ Unterführung ergeben und damit künftige Ortsentwicklungen in 

diesem Bereich eingeschränkt würden. 

 

Eingeschobene Einwohnerfragestunde: 

 

Ein Einwohner berichtete, dass bereits im Zuge der S-Bahn-Planungen im 

Rahmen der EXPO2000-Vorbereitungen eine Verlängerung der Bahnsteige in 

Ehlershausen angedacht, aber letztendlich verworfen worden sei. Insgesamt 

seien seinerzeit drei Varianten geprüft worden. 

Zudem verwies er auf sein Schreiben vom 17.06.2018 bzw. sein Schreiben 

vom 30.04.2019 sowie das Antwortschreiben der Stadt vom 07.05.2019 und 

erkundigte sich, ob zwischenzeitlich Gespräche zwischen der Stadt und z.B. 

dem Eisenbahnbundesamt (EBA) stattgefunden hätten. 

Zuletzt regte er vor dem Hintergrund der Aufnahme des Bahnknotens Hanno-

ver in den vordringlichen Bedarf des Bundesverkehrswegeplans BVWP 2030 

an, wegen der in Ehlershausen zu erwartenden hohen Kosten für die Bahn-

steigverlängerung diese im Zuge der Infrastrukturmaßnahmen im Rahmen des 

BVWP 2030 zu realisieren und bis dahin eine provisorische Zwischenlösung zu 

prüfen. 

Herr Brinkmann erwiderte, dass nach seinem Kenntnisstand auch die Region 

Hannover (die Vorhabenträgerin der jetzt geplanten Bahnsteigverlängerungen) 

Alternativen geprüft habe (z.B. den Neubau des Bahnsteigs Richtung Hannover 

nördlich des bestehenden Bahnübergangs), sich jetzt aber für die vorgestellte 

Lösung entschieden habe. 

In diesem Zusammenhang berichtet Herr Brinkmann von mehreren Gesprä-

chen mit den Planungsträgern, im Rahmen derer die Stadt wiederholt eine 

ganzheitliche Betrachtung z.B. im Zusammenhang mit einer möglichen Besei-

tigung des ebenerdigen Bahnübergangs in Ehlershausen z.B. im Rahmen von 

Alpha-E oder im Zuge der Umsetzung des BVWP 2030 angeregt habe. Auch 

alternative Lösungen zur geplanten kostenintensiven Bahnsteigverlängerung in 

Ehlershausen habe die Stadt vorgeschlagen (Taktverdichtung zu Spitzenzei-

ten, technische Lösungen zur Bedienung Ehlershausens mit Zügen mit Über-

länge), zuletzt im Rahmen der Stellungnahme der Stadt hinsichtlich der Bahn-

steigverlängerungen in Otze (Vorlage M 2020 1165). 

Alle diese Anregungen scheinen nicht umsetzbar zu sein (Vorlage M 2020 

1297), so dass die Stadt Burgdorf im Interesse der Nutzerinnen und Nutzer 

der S-Bahn nunmehr die in der Vorlage BV 2020 1387 genannte Beschluss-

empfehlung gebe. 
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Einstimmig fasste der Ortsrat folgenden empfehlenden 

 

Beschluss: 

 

Die der Vorlage anliegende Stellungnahme zur geplanten Verlänge-

rung der Bahnsteige in Ehlershausen soll der DB Station & Service AG 

übermittelt werden. 

 

 

 4.6. Mitteilungen zum Thema Mobilfunk: 

1. Telekom wird UMTS Frequenzspektrum für LTE und 5G nutzen, 

2. Fortschreibung Mobilfunkvereinbarung, 

3. Bereitstellung des städtischen Grundstücks in Ehlershausen ermög-

licht auch 5G-Ausbau, Bezugvorlage M 2019 1085 Zweiter Mobilfunk-

sendemast in Ehlershausen 

Vorlage: M 2020 1330 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt.  

 

 

 4.7. Mitteilung: Nachpflanzung von Bäumen an der  K 117, K 121 durch die 

Region Hannover, 

Bezugsvorlagen: A 2020 1194 

Vorlage: M 2020 1335 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt. 

 

 

 4.8. Festsetzung Überschwemmungsgebiete: Burgdorfer Aue, Neue Aue, 

Alte Aue, Aue, Hechtgraben, Seebeeke 

Vorlage: M 2020 1372 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt.  

 

 

 4.9. 5. Änderung des RROP 2016 

Festlegung von Vorranggebieten Windenergienutzung 

Beteiligung der Stadt Burgdorf 

Vorlage: M 2020 1380 
  

  

Ergänzende Fragen wurden nicht gestellt. 

 

 5. Edental Straßensanierung und Radweg bis Großmoor - Antrag der SPD 

Ortsratsfraktion vom 02.02.2020 

Vorlage: BV 2020 1199/1 
  

  

Die Tagesordnungspunkt 5 und 5.1 wurden gemeinsam behandelt. 

 

Frau Meinig erklärte, dass angesichts der vorgelegten Kostenermittlung 

für die Sanierung und Einrichtung eines Radweges noch Beratungsbedarf 

zwischen SPD-Fraktion und Herrn Dreeskornfeld bestehe, wie mit dem ge-

meinsamen Antrag nun umgegangen werden solle. Das ursprüngliche An-

liegen galt dem Zweck der Naherholung und dem Zusammenschluss mit 

Großmoor. Die immensen Kosten könne man nicht den wenigen Anliegern 

auferlegen.  
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 5.1. Edental - Straßenausbau und Radweg bis Großmoor; beitragsrechtli-

che Beurteilung 

Vorlage: M 2020 1199/2 
  

  

Siehe TOP 5  

 

 

 6. Mitfahrbänke 

Vorlage: BV 2020 1285 
  

  

Die Tagesordnungspunkte 6 und 6.1 wurden gemeinsam behandelt.  

 

Die Mitglieder des Ortsrates sahen keinen Bedarf für die Einrichtung von 

Mitfahrbänken.  

 

 

 6.1. Mitfahrbänke - Nachträgliche Erkenntnisse 

Vorlage: BV 2020 1285/1 
  

  

Siehe TOP 6  

 

 

 7. Planungsvereinbarung mit der Region Hannover zur Umgestaltung der 

Ortsdurchfahrten Ramlingen und Ehlershausen (K 117) 

Bezugsvorlage: A 2020 1193 

Vorlage: BV 2020 1340 
  

  

Frau Thies erkundigte sich, ob wirklich lediglich ein Fußweg geplant sei. Der 

vorhandene Weg sei 1,80 Meter breit. Unter Einbeziehung der Hälfte des dort 

vorhandenen Grünstreifens käme auch hier eine Breite von 2,50 Meters zu-

sammen, sodass dann auch Radfahren dort zulässig wäre. 

 

Herr Apel und Herr Sieke kritisierten, dass die vorgelegte Planungsvereinba-

rung missverständlich formuliert sei. So solle unter § 1 a die „Erneuerung des 

markierten Schutzstreifens auf der Südseite“ Gegenstand der Vereinbarung 

sein. Ebenfalls die unter § 1 c und d gewählte Formulierung „die Freigabe des 

Gehweges für Radfahrende wird nicht ausgeschlossen“ entspreche nicht dem 

Wunsch des Ortsrates, dessen erklärtes Ziel die Abschaffung des Schutzstrei-

fens sei.  

Herr Sieke ergänzte, dass auch angesichts des Unfalls, der sich kürzlich auf 

dem Radfahrstreifen ereignet habe, hier ganz genau hingeschaut werden müs-

se. Er wies darauf hin, dass die Ortsdurchfahrt die schmalste Regionsstraße in 

Burgdorf sei und dort ein Schutzstreifen nicht hingehöre. Den Vorschlag von 

Frau Thies begrüße er ausdrücklich. Ihm erschließe es sich nicht, warum die 

Region gewisse Fragen erst im Anschluss an die Vereinbarung klären könne. 

 

Herr Pollehn nahm das vehemente Interesse des Ortsrates, den Schutzstrei-

fen wegzubekommen zur Kenntnis. Er vermutete, dass die einzelnen Verfah-

rensschritte in diesem Genehmigungsverfahren auch in der von der Region 

genannten Reihenfolge so vorgesehen seien. Der Ortsrat möge sein Votum für 

einen Radweg entsprechend abgeben.  

 

Die Mitglieder des Ortsrates waren sich einig, dem vorgelegten Beschlussvor-

schlag so nicht zustimmen zu können. 
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Einstimmig fasste der Ortsrat folgenden empfehlenden 

 

 

Beschluss: 

 

Die vorgelegte Planungsvereinbarung mit der Region Hannover zur 

Umgestaltung und Sanierung der Ortsdurchfahrten Ramlingen und 

Ehlershausen soll dahingehend überarbeitet werden, dass die Forde-

rung des Ortsrates nach Abschaffung des Schutzstreifens und Herrich-

tung eines Geh-/Radweges vorab prioritär geprüft wird und Berück-

sichtigung findet. Die Sanierung der Ortsdurchfahrt und die Übernah-

me der Baulast für den Gehweg wird ausdrücklich begrüßt. 

 

 

 8. Verlängerung der Bahnsteige in Ehlershausen 

Vorlage: BV 2020 1387 
  

  

Siehe Top 4.5 

 

 

 9. Widmung von Straßen 

Vorlage: BV 2020 1349 
  

  

Einstimmig fasste der Ortsrat folgenden empfehlenden 

 

Beschluss: 

 

Die in der Anlage aufgeführten Straßen und Wege werden gemäß § 6 

des Nieders. Straßengesetzes (NStrG) als Gemeindestraßen für den 

öffentlichen Straßenverkehr, wie in Anlage 1 dargestellt, gewidmet.  

 

 

 

 10. Beisetzungen auf Stadtteilfriedhöfen "Freigabe für Ortsfremde", An-

trag der SPD-Fraktion im Rat vom 22.04.2020 

Vorlage: A 2020 1249 
  

  

Frau Meinig stellte ihren Antrag vor. 

 

Die Stadt Burgdorf stehe in Konkurrenz zu Kommunen, die andere Bestat-

tungsformen wie z.B. den Friedwald anbieten. Auf allen Friedhöfen sei ausrei-

chend Platz vorhanden. Daher sei es an der Zeit, auch hier eine Auswahl zu 

gestatten. 

 

Einstimmig fasste der Ortsrat folgenden empfehlenden 

 

Beschluss:  

 

Die seit 1999 bestehende Regelung, dass „Ortsfremde“ von Bestat-

tungen auf Ortsteilfriedhöfen ausgeschlossen sind, soll aufgehoben 

werden.  
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 11. Aufstellen von Müllbehältern an allen Bushaltestellen in Ramlingen-

Ehlershausen sowie eine ausreichende Anzahl in der Grünen Lunge, 

Antrag gem. Geschäftsordnung der SPD Ortsratsfraktion R/E vom 

16.09.2020 

Vorlage: A 2020 1388 
  

  

Frau Meinig stellte den Antrag der SPD-Fraktion vor. 

 

Herr Pollehn gab zu Bedenken, dass ein erneutes Aufstellen von Müllbehäl-

tern mit personellem Aufwand für die Entleerung verbunden sei und gerade im 

Waldstück auch Aufwand im Hinblick auf die Verkehrssicherungspflicht erzeugt 

werde. Er schlug als Kompromiss vor, am Eingang und Ausgang des Wald-

stücks jeweils einen Abfallbehälter aufzustellen.  

Herr Apel und Herr Sieke hielten ihm entgegen, dass bei den enormen Auf-

wendungen für die Burgdorfer Schulen 3-4 weitere Mülltonnen nicht ins Ge-

wicht fallen dürften. 

Nach weiterer Diskussion einigte man sich darauf, auf eine Forderung nach der 

Aufstellung von Müllbehältern im Waldgebiet Grüne Lunge zu verzichten. 

 

Einstimmig fasste der Ortsrat folgenden 

 

Beschluss: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, an allen Bushaltestellen in Ram-

lingen und Ehlershausen sowie an der Grünen Lunge eine ausrei-

chende Zahl an Müllbehältern aufzustellen. 

 

 

 12. Anfragen gemäß Geschäftsordnung 
  

  

K e i n e 

 

 

 13. Anfragen und Anregungen an die Verwaltung 
  

  

1. Kindergarten Waldstraße 

 

Frau Schack erkundigte sich nach dem aktuellen Planungsstand. 

 

Antwort der Abteilung Gebäudewirtschaft über das Protokoll: 

Das Raumprogramm für die herzustellende Endausbaustufe ist für den da-

für notwendigen Beschluss vorbereitet. 

Eine Beschlussvorlage wird kurzfristig von der Abteilung Familien und Kin-

der vorgelegt. 

Auf Basis des abgestimmten und beschlossenen Raumkonzeptes wird die 

Machbarkeits- und Wirtschaftlichkeitsprüfung hinsichtlich der in Erwägung 

gezogenen Varianten (Teilneubau oder Umbau, Kernsanierung und Erweite-

rung) vorgenommen. 

Gemäß dem Ergebnis der Prüfung wird eine entsprechende Variante erar-

beitet.  

Im Jahr 2021 findet die Vorbereitung des Vergabeverfahrens (VgV) statt, 

mit dem Ziel, die Baugenehmigung für das Bauvorhaben zu erhalten. 
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2. Müllsammelaktion 

 

Frau Thies regte an, die Müllsammelaktion aus dem Frühjahr zeitnah 

nachzuholen. 

 

 

3. Parkende LKWs 

 

Frau Thies sprach die Problematik der auf der Ramlinger Straße regelmä-

ßig parkenden LKWs an.  

 

 

4. Glasfaserausbau in Ehlershausen 

 

Frau Meinig erkundigte sich nach der Möglichkeit eines flächendeckenden 

Glasfaserausbaus für Ehlershausen. Sie sei von mehreren Einwohnern, die 

coronabedingt verstärkt im Homeoffice arbeiten würden, gerade in letzter 

Zeit angesprochen worden. 

 

Antwort der Abteilung Wirtschaftsförderung und Liegenschaften über das 

Protokoll:  

Die Stadt Burgdorf steht hierzu in Kontakt mit einem Anbieter, eine Ant-

wort steht noch aus.  

 

 

 

 Einwohnerfragestunde 

  

 

 Siehe Anlage 2 

 

 

  

  

  

Geschlossen: 

 

 

 

 

 

Bürgermeister Ortsbürgermeisterin Protokollführerin 
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